## Cuba et le Salvador signent un accord de coopération technique bilatérale



La Havane, 5 mars (RHC).- Les gouvernements de Cuba et du Salvador ont signé un accord de coopération technique pour contribuer à la prévention de risques et de désastres naturels dans ce pays.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu à San Salvador, le ministre de Développement Territorial, Arístides Valencia,

a signalé que Cuba est un référent dans les avancées vers la réduction de risques car elle possède un système rapide de réponse à différents types de désastres.

Il a ajouté que le gouvernement salvadorien déploie des efforts pour élaborer de plus en plus de systèmes d'alerte précoce dans un plus grand nombre de districts afin de renforcer les capacités pour réduire l'impact des phénomènes naturels qui affectent ce pays chaque année.

L'accord bilatéral permettra de connaître l'expérience cubaine en la matière dans le cadre de la coopération Sud-Sud qu'impulsent nos deux pays.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48518-cuba-et-le-salvador-signent-un-accord-de-cooperation-technique-bilaterale}{}$ 



## Radio Habana Cuba